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Reunião do Conselho Geral Transitório 
                                               

                                                                   Ano Lectivo 2013 / 2014 
 

Proposta de Acta n.º 05 
[Ano 2013-2014] 

 
 

Aos dez dias do mês de março do ano dois mil e catorze, pelas dezanove horas, 

reuniram os membros do Conselho Geral Transitório do Agrupamento de Escolas nº 2 

de Abrantes, na escola sede, sita na Rua General Humberto Delgado, na cidade de 

Abrantes, na sala E.1.18, conforme convocatória n.º 5, datada de três de março de dois 

mil e catorze.------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Verificada a lista de presenças anexa, e tendo em conta o número de membros efectivos 

que compõem este órgão, constatou-se que às dezanove horas e cinco minutos o 

Conselho Geral Transitório, doravante designado por CGT, estava em condições de 

reunir e deliberar validamente sobre a seguinte ordem de trabalhos: -------------------- 

  

I. Informações;---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

II. Apreciação da proposta de regulamento que estabelece as condições de acesso e as 

normas do concurso para eleição do Diretor do Agrupamento de Escolas N.º 2 de 

Abrantes (e demais documentação), nos termos dos artigos n.os 21º a 24º do Decreto-Lei 

n.º 75/2008, de 22 de Abril, republicado pelo Decreto-Lei nº 137/2012, de 2 de julho. ---

----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

III. Constituição da Comissão Especializada, nos termos do n.º 5 do artigo n.º 22º do 

Decreto-Lei n.º 75/2008, de 22 de Abril, republicado pelo Decreto-Lei nº 137/2012, de 

2 de julho. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto I ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Presidente, Ana Paula Fernandes, deu inicio à reunião com a aprovação da ata nº 4, 

datada de dezassete de fevereiro de dois mil e catorze, com doze votos a favor e uma 

abstenção. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi a deliberação a justificação da falta à reunião anterior do conselheiro Bruno Tomás, 

que foi justificada por unanimidade. À mesma reunião também faltou o conselheiro 
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Vítor Cardoso sem ter, no entanto, apresentado justificação, sendo assim a sua falta 

considerada injustificada numa votação por unanimidade. ------------------------------------ 

Foi posto a votação as justificações das faltas por motivos profissionais à reunião de dez 

de março de dois mil e catorze do conselheiro Bruno Tomás e da conselheira Celeste 

Simão, tendo ambas sido aceites por consenso, ficando, no entanto, a ressalva que 

sempre que as justificações sejam por razões profissionais deve ser entregue um 

comprovativo da entidade empregadora. A justificação por motivos pessoais do 

conselheiro Rui André foi aceite por consenso. ------------------------------------------------- 

 

Entrou na reunião o conselheiro José Vieira pelas dezanove horas e dez minutos.--------- 

 

A presidente do Conselho Geral Transitório, Ana Paula Fernandes, informou que sobre 

o seu pedido à DGEsTE para prorrogação do prazo para a aprovação do Regulamento 

Interno do Agrupamento obteve como resposta que deverá ser cumprido o estipulado no 

Decreto-lei 137/12 de 2 de julho. -------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o Presidente da Comissão Administrativa Provisória, doravante 

designada de CAP, Alcino Hermínio, informando sobre: ------------------------------------ 

No âmbito do Projeto Educativo Municipal, estão a decorrer trabalhos que envolvem 

vários parceiros sociais, incluindo os Diretores dos Agrupamentos. Já foram ouvidas 

diferentes entidades e professores com o objectivo de apresentar uma proposta do 

Projecto Educativo Municipal para todo o concelho. ------------------------------------------- 

A Direção Geral da Agricultura e Desenvolvimento Rural propôs o desenvolvimento de 

actividades de sensibilização do património rural, um desafio que foi aceite pelo grupo 

de Geografia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O grupo de Biologia vai participar, através do concurso da ciência viva, no Ano do 

Cérebro com uma conferência/ debate sobre o sono, realizada por alunos do secundário, 

no dia dois de abril.---------------------------------------------------------------------------------- 

Dentro da mesma temática, irá realizar-se mais uma “Conferência do Liceu” no dia 

vinte e oito de março intitulada “Não estás sozinho – modelações do medo pelos 

contextos socias. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Entrou na reunião a conselheira Lurdes Martins pelas dezanove horas e quinze minutos.  
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O Presidente da CAP, Alcino Hermínio, informou que foi contactado pela DGESTE 

com o objectivo de recolher dados sobre a existência de amianto nas escolas do 

agrupamento, tendo referido que na Escola Secundária Dr. Manuel Fernandes já haviam 

sido removidos dois terços aquando da primeira fase da intervenção da Parque Escolar e 

que o restante será removido quando se iniciar a segunda fase das obras. No que respeita 

à Escola Octávio Duarte Ferreira, embora a Direção Geral tenha conhecimento da 

situação há vários anos e não tenha nada programado ou previsto para a resolução do 

problema, foi novamente informada de que a cobertura de toda a escola é de amianto. -- 

 

 Saiu da reunião, pelas dezanove horas e vinte minutos, o Presidente CAP, Alcino 

Hermínio. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto II. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Presidente do CGT, Ana Paula Fernandes, pondo para análise e 

aprovação toda a documentação anteriormente enviada aos conselheiros sobre os 

procedimentos a adotar para a abertura do concurso para Diretor/a do Agrupamento de 

Escolas nº 2 de Abrantes. --------------------------------------------------------------------------- 

 

Entrou na reunião o conselheiro Carlos Roseiro pelas dezanove horas e vinte e cinco 

minutos. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Na análise do Regulamento do procedimento concursal para eleição do/a diretor/a do 

Agrupamento de Escolas nº 2 de Abrantes, o conselheiro Fernando Polidoro questionou 

se o ponto A) do artigo 3º não deveria ser alargado a todas as escolas do Agrupamento. 

Assim, onde se lia “No átrio da Escola sede do Agrupamento de Escolas nº 2 de 

Abrantes;” passou a ler-se “ Em local apropriado de todas as escolas do Agrupamento 

de Escolas nº 2 de Abrantes”. ---------------------------------------------------------------------  

A Presidente do CGT, Ana Paula Fernandes, chamou a atenção para uma leitura atenta 

dos pontos 3, 4 e 5 do artigo 21º do Decreto–lei 137/2012, de 2 de julho, que alterou e 

republicou o Decreto-Lei nº 75/2008, de 22 de Abril, e que se encontram expressos no 

ponto 2 do artigo 2º do Regulamento supra mencionado. ------------------------------------ 
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O Regulamento do procedimento concursal para a eleição do/a diretor/a foi aprovado 

por consenso. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 A Minuta de requerimento para concurso ao lugar de Diretor/a foi aprovada por 

consenso.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Texto para publicação em Diário da República foi aprovado por consenso. ------------ 

O Texto para publicação em jornal de divulgação nacional foi aprovado por consenso. A 

Presidente do CGT, Ana Paula Fernandes, informou que foram solicitados orçamentos a 

três jornais de tiragem nacional, tendo este CGT aprovado a divulgação no Diário de 

Noticias. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

A calendarização para o procedimento concursal, desde a abertura do concurso até à 

eleição do/a diretor/a, foi aprovado por consenso, ficando, no entanto, a ressalva de 

possíveis alterações, devido à data da publicação em Diário da República ser uma 

condicionante que transcende este órgão.--------------------------------------------------------- 

 

Ponto III --------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Comissão especializada para análise da documentação dos candidatos a Diretor/a do 

Agrupamento de Escolas nº 2 de Abrantes é constituída pela Presidente do CGT, Ana 

Paula Fernandes, e pelos conselheiros Abel Leite, Carla Rodrigues, Dulce Leitão, Diogo 

Santos, Isabel Castanheira, José Vieira, Rui Antunes e Vítor Cardoso. --------------------- 

 

Estiveram presentes todos os elementos à excepção dos conselheiros Victor Cardoso, 

Bruno Tomás, Celeste Simão e Rui André. ------------------------------------------------------ 

 

Por não haver mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte horas e 

trinta minutos, da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada pela Presidente, Ana Paula Fernandes, e por mim, Carla Rodrigues, que a 

secretariei. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente: 

A Secretária: 

 

 

 


